

Fecha: 18-02-2026  
 Medio: Diario la Región  
 Supl.: Diario la Región  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Hace 15 años que Paihuano no tenía un incendio en La Rinconada y Chañar Blanco

Pág. : 2  
 Cm2: 333,7  
 VPE: \$ 470.514

Tiraje: 4.000  
 Lectoría: 12.000  
 Favorabilidad:  No Definida

# Hace 15 años que Paihuano no tenía un incendio en La Rinconada y Chañar Blanco

Ocurrió la noche del lunes y ayer ya estaba controlado, aunque continuaba trabajando CONAF y una compañía de bomberos de la comuna.

Por momentos y producto de las imágenes que comenzaron a circular por redes sociales, era dantesco. Y aunque el origen y causa es parte de la investigación de Fiscalía, finalmente fue un incendio forestal que consumió algo más de 1,5 hectáreas.

Mauricio Astorga, comandante del cuerpo de bomberos de Paihuano, cuenta que este lunes a eso de las 21:25 horas fueron alertados por vecinos sobre la ocurrencia de un incendio en el sector comprendido entre La Rinconada y Chañar Blanco.

A ese siniestro «derivamos todo nuestro personal, las tres compañías con las que contamos, más el cuer-

po de bomberos de Vicuña, un camión aljibe de La Serena y la unidad forestal de Río Hurtado. Y efectivamente como se indica y las imáge-

nes así lo han demostrado, se veía que era bastante grande, pero era producto de que se estaban quemando unos eucaliptos, un arbolado bastante grande».

Una casa cercana al siniestro corrió peligro, «pero gracias al trabajo que se realizó en conjunto a bomberos y a vecinos del sector, se logró evitar que fuera consumida por el fuego».

► *Si bien la alerta amarilla decretada este lunes no afectaba a la comuna de Paihuano, con respecto a las temperaturas, dice que «hace mucho rato que venimos con temperatura bastante altas. Hace una semana tuvimos 41 grados la sombra, y todos los días esa ha sido la constante. Y si hay viento, el panorama es más complejo. Aunque también eso va a depender de la intencionalidad o no que puede haber tenido el incendio, del mal uso del fuego en algún momento en el sector. Pero es materia de investigación por parte de Fiscalía».*

*Haciendo un recordatorio dice que «hace aproximadamente 15 años que no teníamos un incendio en ese lugar. Pero sí, la ribera del río es el típico sector de que sí se originen incendios ya sea por la irresponsabilidad en el uso del fuego o por la intencionalidad».*

